

# 推しボラ Vol.2



いつもボランティアとして子どもたちに寄り添ってくださっているボランティアさんを紹介します！

毎朝、すいれん付近の交差点に立ち、登校中の天白小の子どもたちだけでなく、三雲中の生徒たちの見守りボランティアをしてくださっているお二方を紹介します！

なかやまとしふみ  
**中山敏文さん**



中山さんは、この活動を始めて8年目になるそうです！近所の子どもたちの登校に付き添った時、これは危険だと感じたこと、また自身の健康のために始めたのがきっかけだそうです。  
毎日、子どもたちに「おはようございます」と声を掛けながら、子どもたちの安全と成長を見守ってくださっています。「朝は、少し元気のない子どもたちも、下校時に自宅の近くで会うと、元気に『こんにちは！』と挨拶をしてくれる」と嬉しそうに話してくださいました。

やまざきけんじ  
**山崎健児さん**

天白郵便局の局長でもある山崎さんは、局長に就任したときからこの活動をしてくださり5年目だそうです。

“地域のために何かできることを”との思いで、出勤前の忙しい時間にも関わらず、子どもたちの安全を見守ってくださっています。引き渡し訓練の時にも、交差点で安全を見守ってくださるなど、業務時間内であっても快くボランティアに参加してくださっています。



## ボランティア募集中！



天白小学校では、家庭と地域が手を合わせて、子どもたちの学習活動を支えていきたいと考えています。そのため、家庭や地域の方にもボランティアとして学校に来ていたり、ともに子どもたちの成長を支えてもらいたいと思っています。

ホームページにも活動内容を載せていくので見てください。

学校ボランティアについては、天白小学校(0598-56-2123)までご連絡ください。

作成・広報部 西村理沙 西岡裕子 佐々木厚子



天白小学校 HP

# クローバー 天白小コミュニティ・スクール

2023年12月 NO.2  
天白小CS 広報部



## 豊かな農業体験支援部

天白小の児童に、農業体験をしてもらうための活動をおこなっている「いなずま会」です。

9月14日(木)に5年生がもち米の収穫をおこないました。鎌を使っての刈り取りが初めてという児童が多く、稲刈りという貴重な体験をすることができました。収穫したもち米は、天白みんなの秋まつりで販売しました。また、卒業式の花もち作りをするときにも使う予定です。

9月27日(水)3年生がいちじく畑の見学をおこないました。3年生は、三雲地域で多く栽培されているいちじくについて学習しており、収穫時期を迎えた実際の畑を見てもらい、とれたてのいちじくも食べてもらいました。

10月17日(火)1・2年生がさつま芋掘りをおこないました。たくさん掘ろうと一生懸命な児童や、大きなさつま芋がとれたと言って喜ぶ児童があり、楽しく収穫体験をしてもらうことができました。



稻刈り 5年生



さつま芋掘り 1・2年生



いちじく畑見学 3年生



## 天白みんなの秋祭り

11月18日(土)に天白みんなの秋祭りが行われました。午後の体験ブースにCSも参加しました。なかよし班で回ってくる児童に、2つの言葉並べをしてもらい、数字の並べ替えで宝箱の鍵を開けるというミッションにチャレンジしてもらいました。制限時間5分以内に協力しながら、言葉を並び替え、3桁の数字を組み換え、見事にミッションをクリアしていく児童たち。大変盛り上がっていました！



## 親子星空観望会

8月25日（金）ハートフルみくもにて、学びのサポート部主催の星空観望会を行いました。今年も講師に三重大附属小学校の前田先生に来ていただき、夏の夜空を代表する夏の大三角の見つけ方を教えてもらったり、ボランティアさんの望遠鏡で月や土星の観望をさせてもらったりして過ごしました。



## ネットモラル講座



10月24日（火）には、学びのサポート部主催で市教委の川合先生を講師に招き、6年生にネットモラル講座をしていただきました。川合先生は、天白小の先生だったこともあり、児童たちはとても熱心に講座を受けていました。

CSが発足した当初から、高学年の児童に向けて外部の講師をお招きしてネットモラルについての講座を行っています。数年前は、中学入学時にスマホを持つ児童が多かったのですが、今は半分以上の児童がすでに所持しています。LINEでのトラブルの事例なども話してもらいました。ご家庭においても、使い方のルールなどを今一度確認してみてくださいね。

## 本となかよし部



### 夏のおはなし会

8月23日（水）、三雲みんなの図書館コミュカルで夏のおはなし会を開催しました。『図書館ってどんなところ？小学校の図書室とつながっているなら行ってみよう！』と、これから小学校へ通う子どもたちに知つてもらうために企画しました。幼児、保護者、児童あわせて17名が参加してくれました。司書の服部さんによるクイズや大学生ボランティアの手遊び、ボランティアによる絵本の読み聞かせを1時間ほど楽しみました。



### 本楽部のある一日・・・

小学校図書室の整備をしているボランティアの会『本楽部』。今年度は児童さんも参加しています。ある日、女の子が「やりたいことがあります」とかみしばいの棚へ。一話ずつ箱に入っている紙芝居を開けて①から順に並べ直してくれました。「ずっと気になっていた」とのこと。中の順が乱れているなんて私達も気づかないことでした。低学年の児童さんも自分で仕事をみつけて積極的に活動してくれています。



男の子とお母さんが本を集めて恐竜コーナーを作ってくれました。イラストも力作です！カウンタ一脇に展示中です。



## 学びのサポート部

## ボランティアさん大活躍！

9・10月は、5・6年生の家庭科の授業でミシンを使ったトートバッグ作り、エプロン作りがありました。また、2年生の町たんけん、4年生のタウンウォッキング、1・4年生の引き渡し訓練、1年生の秋の遠足の六軒駅までの付き添い、3年生のオーカワへの校外学習など、たくさんのボランティアさんが参加をしてください、児童のみなさんの安全を見守っていました。「子どもたちとおしゃべりしながら歩くことはとても楽しく、自分自身の健康の為にも良い時間を過ごさせてもらっています」と話してくれるボランティアさんたち。いつも本当にありがとうございます！



## きれいな学校づくり部

### 花壇整備



12月3日（日）に正門前の花壇整備を行いました。冬の花壇を彩ってくれる、ビオラやアリッサム、葉牡丹の花苗に植え替えをしました。今後は、卒業式前に花壇整備と恒例のフォトスポット作りをする計画でいます。また、校庭の整備や、校内の危険な箇所を長期的に修繕していくことも計画しています。

## 地域連携活動部

### クリーン作戦

11月28日（金）に天白小の児童が、地域の方や保護者のみなさんと一緒に、登校中に通学路のゴミ拾いを行いました。たばこの吸殻やペットボトル、プラスチックゴミなどが集まりました。また、学校に到着後は、運動場の石拾いや草抜きを行いました。「普段、子どもたちが歩く通学路をきれいにするだけでなく、通学路の危険だなと思うところもわかりよかったです。」と話される保護者さんもみえました。

ご協力いただいた、保護者、地域のみなさん、ありがとうございました。

